

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 6 DE MARZO DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.661 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros



LIBROS Lovecraft a través de sus cartas de terror y monstruos P27



FÚTBOL El Madrid se aleja a nueve puntos del Barça tras empatar con el Betis

España reclama a EE UU que se lleve las tierras tóxicas de Palomares

El Gobierno reactiva el expediente de la limpieza de la zona afectada por el siniestro nuclear de 1966 mientras expropia las 44 parcelas con plutonio

M. GONZÁLEZ / M. PLANELLES **Madrid**

El Gobierno español ha sacado del cajón donde llevaba años olvidado el compromiso político que Madrid y Washington suscribieron en 2015 para trasladar al desierto de Nevada las tierras contaminadas con plutonio de Palomares. España quiere que la Administración Biden responda por el legado que dejó el siniestro nuclear de 1966 causado por las bombas que cayeron en la pedanía almeriense tras un accidente aéreo. El Ministerio de Asuntos Exteriores ha presentado ya la petición oficial para que se proceda a la retirada de las tierras. En paralelo, el Gobierno negocia la expropiación de las 44 parcelas en las que se detectó contaminación hace más de tres lustros.

PAGINAS 22 Y 23



ALONSO VUELVE AL PODIO DE LA FÓRMULA 1. Fernando Alonso volvió ayer a subirse al podio de un gran premio de Fórmula 1. Acabó tercero en Baréin en su estreno con Aston Martin, gracias al que él mismo bautizó como "un coche fantástico". Max Verstappen se llevó el triunfo tras mostrar su superioridad y la de su escudería, Red Bull, que también logró la segunda plaza con Checo Pérez. / G. CACACE (AFP) PÁGINAS 31 Y 32

La ONU fija las bases para crear áreas protegidas en alta mar

M. P., Madrid

La ONU sienta las bases para la creación de áreas marinas protegidas en las aguas internacionales, una asignatura pendiente de la legislación global desde hace décadas. El acuerdo busca proteger la biodiversidad en las zonas fuera del control de los Estados y que ocupan la mayor parte del océano (un 64%). Tras 15 años de conversaciones, la conferencia intergubernamental logró un acuerdo que debe ser validado por casi 200 países.

Fuerzas de seguridad griegas roban en la frontera a los migrantes

Desvalijados al llegar a la puerta de Europa

ANDRÉS MOURENZA / STAVROS MALICHUDIS, **Estambul/ Atenas** Cientos de migrantes capturados cuando entraban irregularmente en Grecia fueron despojados de sus pertenencias y de su dinero por parte de miembros de las fuerzas griegas antes de ser expulsados ilegalmente a Turquía. El dinero sustraído entre 2017 y 2022 suma más de dos millones, según una investigación de EL PAÍS y el medio griego *Solomon*. Páginas 6 y 7

China da por cerrada la crisis de la covid y se propone crecer el 5% P2 Y 3

BARÓMETRO MENSUAL DE 40DB.

El PP sigue en cabeza y Podemos resiste tras la bronca por el sí es sí

El PSOE cae medio punto y Vox se desinfla tras anunciar su moción

NATALIA JUNQUERA, **Madrid** El PP sigue en cabeza y afianza su hegemonía en el bloque de la derecha, según el último barómetro de 40dB. para EL PAÍS y la SER. El partido de Alberto Núñez Feijóo aventaja en dos puntos al PSOE en intención de voto, lo que se traduciría en 16 escaños más

El 36% de españoles llegan "justos" a final de mes y otro 16% tiran de ahorros o préstamos que la formación de Pedro Sánchez, según la encuesta. Vox sufre una fuga de votos tras anunciar la moción de censura, Ciudadanos sigue en caída libre y Unidas Podemos suma dos escaños en plena bronca en el Gobierno de coalición por la reforma de la ley del solo sí es sí. Páginas 14 y 15

El cisma por la ley de libertad sexual y la 'ley trans' marcan un 8-M dividido

La semana más crítica de Irene Montero

I. VALDÉS / C. E. CUÉ, **Madrid**La ministra Irene Montero se enfrenta a la que posiblemente sea la semana más difícil de su paso por un Ejecutivo de coalición tenso y resquebrajado por las polémicas internas, y especialmente por las que tienen que ver con Igualdad. La cita anual del feminismo, el 8-M, lle-

ga marcada por la división en el movimiento a raíz de la aprobación de la *ley trans* y se celebrará en pleno cisma político por la conocida como *ley del solo sí es sí*, cuya entrada en vigor en octubre supuso la rebaja de cientos de condenas y cuya reforma, impulsada por el PSOE, dividirá este martes al Gobierno. Página 25